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"Meine gemalten Porträts zeigen Suchende. Menschen auf der Suche nach Kon-
trolle, Gleichgewicht und ihrem Platz in der Umwelt. Sie suchen sich selbst. Ihre 
Identität."
Barakina lebte und arbeitete über 20 Jahre lang in den Niederlanden, Deutschland 
und Belgien, aber ihre russische Herkunft und ihr kultureller Hintergrund sind in 
ihrem Malstil sehr gut erkennbar. Ihre Technik ist rau und bewegt, was sie lebens-
echt und authentisch macht. Die Werke sprechen eine starke visuelle Sprache, in 
deren Mittelpunkt die menschliche Figur steht.
Geboren 1974 in Jakutsk, Sibirien. 1994–1999 Studium an der Stiglitz Akademie 
für Bildende Kunst in St. Petersburg, wo sie neben der Malerei auch Fresko, Mosa-
ik, Emaille, Enkaustik, Textil lernt. Zusammenarbeit mit Galerien in Belgien, den 
Niederlanden, Deutschland und Russland. Seit einigen Jahren große Kunstmes-
sen wie ArtGent, Artup Lille, Art3F Frankreich, Luxembourg Art, For Real Amster-
dam. Arbeiten in zahlreichen internationaler Privatsammlungen.

Illusion of choice 3 & 2, 2016, Öl auf Leinwand, je 140 x 100 cm
Illusion of choice 3 & 2, 2016, oil on canvas, each 140 x 100 cm

"My painted portraits show seekers. People in search of control, balance and 
their place in the world around them. They are looking for themselves. For their 
identity."
Barakina lived and worked in The Netherlands, Germany and Belgium for over 20 
years, but her Russian origins and cultural background are highly recognizable 
in her style of painting. Her painting technique is raw and dynamic, making her 
work lifelike and authentic. Barakinas painting speaks a strong visual language at 
the center of which stands the human figure.
Born 1974 in Yakutsk, Siberia. 1994–1999 studied at the Stiglitz Academy of Fine 
Art in St. Petersburg, where, besides painting, she learnt fresco, mosaic, enamel, 
encaustic, textile etc. Works with galleries in Belgium, The Netherlands, Germany 
and Russia. In recent years has been exhibiting at major art fairs such as ArtGent, 
Artup Lille, Art3F France, Luxembourg Art, For Real Amsterdam. Her work is part 
of numerous international private collections.  www.barakina.com


